

Afecta bloqueo a Venezuela derechos fundamentales de la sociedad



Caracas, 25 jun (RHC) El defensor del Pueblo de Venezuela, Alfredo Ruiz, denunció el impacto del bloqueo de Estados Unidos contra la nación sudamericana para los derechos fundamentales de la sociedad.

“Las medidas coercitivas y unilaterales impuestas por Uashington afectan no solo el acceso a la salud, sino al estudio, trabajo e incluso a la vida”, indicó en entrevista con el canal Venezolana de Televisión.

El cerco impuesto impide la adquisición de alimentos y medicinas, fundamental para todos los individuos, problemas que se acentuaron en el 2015 cuando la administración de Barack Obama calificó al país como “una amenaza inusual para la seguridad nacional”.

Por consiguiente, el Gobierno estadounidense dio facultades a sus instituciones para afectar la economía y la vida de los venezolanos e influir en los asuntos internos, indicó.

Desde el año 1998 la responsabilidad de garantizar los derechos humanos dejó de ser exclusiva del

Estado, recordó el funcionario.

Así fue ratificado a través de una declaración universal de la Organización de las Naciones Unidas que asegura que el derecho y deber de defender los derechos humanos es de todas las personas, añadió.

La Fuerza Armada Nacional Bolivariana calificó como una injerencia en asuntos de Venezuela las recientes afirmaciones del presidente colombiano, Iván Duque, quien llamó a la ruptura de esa entidad.

En un comunicado oficial, desestimó el Ejército la convocatoria de Duque y exigió respeto para la unidad, disciplina, moral y lealtad de sus miembros.

De acuerdo con el texto, las aseveraciones del primer mandatario de Colombia constituyen un acto de torpeza, propio de quienes se niegan a entender los fracasos de cada intento por desintegrar la patria que les dio la libertad.

Convocó el documento a las Fuerzas Armadas colombianas a no ser copartícipes de las acciones de Duque.

El pronunciamiento de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana ocurre una jornada después de que el presidente venezolano, Nicolás Maduro, llamara a responder a las declaraciones de su homólogo colombiano, durante las festividades militares del aniversario 198 de la Batalla de Carabobo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/194369-afecta-bloqueo-a-venezuela-derechos-fundamentales-de-la-sociedad>



Radio Habana Cuba